Pls. Translate below English and keep original English words.
Tri-Mode Dualband Wireless Router

Трех- режимный двухдиапазонный беспроводный маршрутизатор
It’s best to use the same computer that is connected to your modem for configuring the DI-774 Tri-Mode Dualband Wireless Router. The DI-774 acts as a DHCP server and will assign all the necessary IP address information on your network. See Appendix at the end of this Quick Installation Guide or the Manual on the CD-ROM for setting each network adapter to automatically obtain an IP address.
Для настройки маршрутизатора DI-774 лучше всего использовать компьютер, подключенный непосредственно к модему. DI-774 имеет встроенный DHCP сервер и может предоставлять всю необходимую информацию об IP адресах для сети. Если требуется помощь по настройке компьютеров сети для автоматического получения IP адресов, обратитесь к приложению к текущему Руководству по быстрой установке или Инструкции пользователя, находящейся на CD-ROM, входящем в комплект устройства.

DI-774 Tri-Mode Dualband Wireless Router
DI-774 Трех- режимный двухдиапазонный беспроводный маршрутизатор
Computers equipped with D-Link 802.11a/b/g wireless adapters will be able to connect to connect out of the box with the DI-774 using their default wireless settings.
Компьютеры, оборудованные сетевыми беспроводными адаптерами D-Link 802.11a/b/g стандартов, могут начать работать с DI-774 сразу после их установки, используя параметры, принятые по умолчанию и для адаптеров и для DI-774. 

Antennas
Used to wirelessly connect to 802.11a/b/g adapters.
Антенны
Используются для беспроводной связи с адаптерами стандартов 802.11a/b/g.
M1 LED – a solid light indicates that the DI-774 is ready.
M1 ИНДИКАТОР - DI-774 готов к работе, если индикатор постоянно горит

M2 LED – A  solid light indicates that the unit is defective.
M1 ИНДИКАТОР – Если индикатор постоянно светится, то устройство неисправно

WAN LED – a solid light indicates connection on the WAN port. This LED blinks during data transmission. 
WAN ИНДИКАТОР – Если индикатор постоянно горит, то есть подключение по WAN  порту. При передаче данных индикатор мигает.
POWER LED – a solid light indicates a proper connection to the power supply.
POWER ИНДИКАТОР – Если индикатор постоянно горит, то блок питания подключен правильно и питание на устройство подано.

11a and 11g LEDs – a solid light indicates that the wireless segment is ready.  This LED blinks during wireless data transmission.
11a и 11g ИНДИКАТОРЫ – Постоянное свечение говорит о подключении к беспроводному сегменту сети. При передаче данных индикаторы мигают.

LOCAL NETWORK LEDs – a solid light on the port indicates a connection to an Ethernet enabled computer on ports 1-4. This LED blinks during data transmission.
ИНДИКАТОРЫ сетевых портов – постоянное свечение индикатора говорит о подключении соответствующего порта 1-4 к сетевому компьютеру. При передаче данных индикаторы мигают.
The Ports on the DI-774 are Auto-MDI/MDIX. Meaning you can use a straight-through or crossover Ethernet cable to the WAN and LAN Ports.
Все порты у DI-774 поддерживают автоопределение Auto-MDI/MDIX. Подразумевается, что для подключения другого оборудования можно использовать как «прямой» так и «кроссовый» кабель. 

This setup should be done on the computer that is registered on the ISP’s network.
Следующая процедура установки должна быть выполнена на компьютере, который авторизован для подключения к сети Интернет-провайдера.

Please continue to the last part of step 4, 802.11g Wireless Setup.
Пожалуйста, выполните последний пункт 4, настройка беспроводного подключения (802.11g Wireless Setup. )

802.11g Wireless Setup
Настройка параметров беспроводного подключения 802.11g 
The default wireless settings for your 802.11g wireless network are:

SSID = default
Channel = 1

You can change these settings to match an existing wireless network.

Принятые по умолчанию настройки сетевого беспроводного подключения следующие:

SSID = default
Channel = 1

Можно изменить эти параметры в зависимости от настроек существующей беспроводной сети.

The Setup Wizard (continued)
Мастер настройки (продолжение)

If you wish to use encryption for your 802.11g network, the DI-774 is capable of three levels of wireless encryption - 64-bit, 128-bi, and 152-bit. By default the encryption is disabled. You can change the encryption settings for more secure wireless communication.
DI-774 поддерживает три уровня шифрования трафика при работе по стандарту 802,11g  (64-bit, 128-bi, и 152-bit) и при необходимости можно включить шифрацию. По умолчанию шифрование выключено (disabled). Можно изменить эти параметры в зависимости от настроек существующей беспроводной сети.

802.11a Wireless Setup
Настройка параметров беспроводного подключения 802.11g
The default wireless settings for your 802.11a wireless network are:

SSID = default
Channel = 52

You can change these settings to match an existing wireless network.
Принятые по умолчанию настройки сетевого беспроводного подключения следующие для стандарта 802.11а:
SSID = default
Channel = 52

Можно изменить эти параметры в зависимости от настроек существующей беспроводной сети.

The Setup Wizard (continued)
Мастер настройки (продолжение)

If you wish to use encryption for your 802.11a network, the DI-774 is capable of three levels of wireless encryption - 64-bit, 128-bit, and 152-bit. By default the encryption is disabled. You can change the encryption settings for more secure wireless communication.
DI-774 поддерживает три уровня шифрования трафика при работе по стандарту 802,11a  (64-bit, 128-bi, и 152-bit) и при необходимости можно включить шифрацию. По умолчанию шифрование выключено (disabled). Можно изменить эти параметры в зависимости от настроек существующей беспроводной сети.
Click to Exit
Нажмите на Exit
